

MICRO CUENTOS

Ayer he visto una cigüeña y su cría viviendo en un cacharro muy pequeño cerca del río.

Mohamed A.

Una enfermera muy ágil, puede atender a muchas personas al mismo tiempo. Los espejos en el hospital le ayudan a ver dónde sus ojos no pueden alcanzar.

Karina P.

A la enfermera a menudo le gusta pararse frente al espejo para admirar su belleza.

María es enfermera, ser enfermera es muy importante para la salud. Se mira al espejo y se ve sana.

La cigüeña no tenía pañuelo para llevar el bebé a su mamá, y lo llevó en un cacharro.

Natalia

El médico es un espejo de la enfermería en todo el proceso.

Mohamed A.

Mi padre compró un billete de tren para ir a comprar arena.

Mohamed A.

La enfermera particular de mi padre lo lleva todos los días a verse al espejo.

Késsia

Carmélia es una enfermera brasileña que vive en Pontevedra. Todas las mañanas se despierta temprano y va al trabajo a un hospital de niños. Cuando llega en su casa por la noche se mira al espejo y se siente feliz.

Humberto B.

Hoy por la mañana estábamos mi hermana y yo en la cocina cocinando el almuerzo, muy contentas, de pronto ella se descuidó y dejó caer al suelo una de mis copas de cristal favoritas. Entonces, para no entristecerla, me puse a cortar una cebolla y lloré por mi copa.

Karina P.

Mi abuela tiene una cebolla de cristal.

Mohamed A.

Tengo un sello de cebolla en el cristal de mi coche.

Humberto B.

La semana pasada estaba caminando por la calle y encontré una carta, esta carta no tenía nombre ni dirección pero tenía un sello de Cervantes único. No quiero abrirla y estoy imaginando como puedo encontrar el dueño.

Karina P.

El actor estadounidense Harrison Ford tuvo un accidente de avión en Los Ángeles, California. Él pilotaba un avión de un solo motor en el momento de la caída en 06/03/15.

Liliana C.

El actor que hace de peluquero en una película viaja en un gran avión cuando va de vacaciones.

Mame L.

Voy a mi trabajo en coche, pero con la cantidad de tráfico que hay, antes llegaría en caballo.

Pablo S.

Un corte escalonado con suave flequillo es adecuado para una mujer moderna.

Liliana C.

Una hoja de papel blanco, tiene dibujada una bella imagen del mar, donde flotan los barcos.

Kessia A.

En las profundidades marinas, entre las algas y las rocas, vive una extraña criatura, un cordero del mar, una oveja de hojas, un molusco pequeño, formado por un ave y alimentado de algas.

Asmae A.

Las familias como las fresas son muy bellas por fuera y un poco agrias por dentro.

Humberto B.

El jueves la luna estará completa, la luz del amanecer nos proyecta el espectáculo.

Mohamed A.

Caminando por la orilla del mar observé una hoja gris en la arena, me acerqué, me agaché y pude ver que se trataba de una raya.

Karina P.

El amor produce lágrimas cuando se pierde la llave del corazón.

Humberto B.

La sonrisa es la llave de la felicidad, el amor su puerta, el placer su jardín y este muro de seguridad supera las lágrimas de la tristeza.

Asmae A

Una maleta que contenía lecturas para enriquecer el alma y la mente fue perdida en el aeropuerto y no llegó y en su destino.

Késsia A.

Tengo una isla en la luna para cuando quiera escapar del mal de la Tierra.

Humberto B.

La luz de la luna ilumina toda la isla y las olas del mar golpean la arena.

Kessia A.

El jarabe y el joyero tienen la misma función, el jarabe repara el cuerpo y el joyero repara las joyas.

Mohamed A.

La isla es como la luna, la isla está en el medio del mar y la luna está en el medio del cielo, los dos viven solas.

Mohamed A.

Un jueves paseando y descansando en la playa con mis amigas, encontré en harina una perla blanca.

Mame L.

La máquina no puede llorar, se dueño tampoco, su corazón está muerto.

Mohamed A.

Secuencias de momentos fotográficos cuentan la vida de una persona. La escalera de la secuencia cuánto más alta sea más éxitos representa.

Asmae A.

Encontré un gran océano un las frutas y las verduras y lo llamé “Océano Vitamínico”

Mohamed A.

La escalera de nuestras vidas es una fotografía de nuestros sueños.

Mohamed A.

Por las escaleras bajaba un hombre alto, bien vestido con bigote y un gesto de enfado. Iba a trabajar a una grande empresa, estaba enfadado porque en su empresa hay personas muy peligrosas.

Mame L.

[Escriba aquí]

CLASE DE ESPAÑOL (2018-2019)